



Gesamtverband  
Verkehrsgewerbe  
Niedersachsen e.V.

# DIGITALISIERUNGSPREIS FÜR KOCH INTERNATIONAL

12.02.2020





Foto: ©Miguel Perez/VerkehrsRundschau

Die „VerkehrsRundschau“ verlieh am 6. Februar 2020 in München die „VR-Awards“. Unser Mitgliedsunternehmen Heinrich Koch International belegte gemeinsam mit dem IT-Start-Up Frachtklub den dritten Platz in der Kategorie Digitalisierung.

Die innovative Idee und erfolgreiche Umsetzung eines Online-Logistikshops für Transport- und Logistikdienstleistungen überzeugte die Jury. Den VR-Award erhält Koch International damit zum zweiten Mal in Folge.

Der GVN gratuliert recht herzlich zu dieser Auszeichnung.

